



令和元年 11 月 1 日

11 月のむらさめだより

村雨こども園・村雨こども園愛分園

秋が深まり始め、朝夕はめっきり肌寒くなってきました。

運動会は、多くのご家族の皆さんにお越し頂き、各年齢の子ども達の微笑ましい姿や頑張りの姿をご覧頂きありがとうございました。また、ご協力頂きました「運動会」のアンケートは、来年度、さらに充実した運動会を行えるように活用させていただきます。

また一つ大きな行事を終え、子どもたちは大きく成長しました。運動会当日までの過程で培った体験が、一生懸命やり遂げた大きな自信となり、運動会後の子ども達の日常の遊び・生活の中に、意欲的に取り組む行動にみられます。下半期に子ども達がどのような成長を見せてくれるかとても楽しみです。

11 月は、秋の自然を楽しみながら園外でしっかりと歩くことや、運動遊びを次へ展開し、丈夫な体づくりに取り組んでいきたいと思ひます。



インフルエンザ等々の感染症が流行する季節がやってきます。

出席停止は、学校保健安全法第 19 条で「校長は感染症にかかっている疑いがあり又はかかるおそれのある児童生徒等があるときは、政令の定めるところにより、出席を停止させることができる」と定めています。

受診時には、医師からの症状の説明をしっかりと聞き、園に報告を行って頂くことで、感染源や感染経路の遮断ができ感染の拡大が予防できますので、連絡等をお願いします。

また、現在、出席停止にならない感染症（溶連菌感染症・手足口病・伝染性紅斑（リンゴ病）・ヘルパンギーナ・マイコプラズマ感染症・流行性嘔吐下痢症等々）がありますが、医師の指示に従い、登園しながらの治療が可能かなど適切な治療を受けて下さい。

出席停止にならない感染症も、かかっている疑いがあり又はかかるおそれのある場合も園にお伝え下さい。リーフレットを早期に提示することにより、早期発見と治療で感染源を増やさないことにも繋がりますので、重ねてお願いします。

また、予防対策として、子どもに抵抗力をつけることも大切です。日頃から、手洗い、うがいの習慣をつけること、栄養の偏らない食事や十分な睡眠をとること、予防接種を受けることが対策としてできることかと思ひます。

こども園は、特に抵抗力の弱い乳幼児が長時間過ごす場所です。保護者の皆様のご理解ご協力をお願い致します。





- 6日(水) 英語で遊ぼう
- 7日(木) 敬老交流会
- 11日(月)～15日(金) トライやるウィーク(鷹取中学校7名 太田中学校2名)
- 11日(月)～22日(金) 5歳児個別懇談会
- 12日(火) 須磨区Aブロック5歳児交流会
- 13日(水) おおきくなったよ(乳児生活発表会)第1リハーサル
英語で遊ぼう
- 14日(木) 須磨区Aブロック5歳児交流会(延期日)
- 18日(月) 菜の花を植えよう(5歳児)
- 18日(月)～22日(金) 発育測定
- 19日(火) 歯科検診13:30～(4・5歳児)
避難訓練
- 20日(水) 英語で遊ぼう
- 21日(木) 大阪ガス主催 Tボール(5歳児)
- 22日(金) 誕生日会
- 27日(水) おはなしの会
- 28日(木) おおきくなったよ(乳児生活発表会)第2リハーサル
ランチデー
- 29日(金) 眼科検診13:00～(4・5歳児)

製作紹介



らっこぐみ (0歳児)

らっこぐみでは、タンポや手形スタンプをして、楽しんでいます。手の平に絵の具をつけると、感触が不思議なようで見つめています。パッと上手に手を広げて、担任と一緒に手形を取り、秋はもみじの製作をしました。子どもたちのかわいい手で作った秋の彩りをぜひ見て下さい。



かめぐみ (0歳児)

かめぐみのお友だちは、手の平に絵の具をつけて手形スタンプをしたり、指先に絵の具をつけ、指スタンプを楽しんでいます。一緒にリズム良く、「ポンポン」と言いながら、様々な場所に押しと笑顔になったり、つけたスタンプをじっと見つめる姿があります。絵の具の不思議な感触に驚いたり、興味を持ち、絵の具をずっと触っている子もいます。これからも楽しく製作遊びができるようにしていきたいです。



ぺんぎんぐみ (1歳児)

ぺんぎんぐみでは、身近な素材を使ってスタンプをしたり、クレヨンを握ってなぐり描きをして、思い思いに表現することの楽しさを味わいながら、製作遊びを行っています。進級当初は、手が汚れてしまったり、初めての感触に、戸惑う姿も見られましたが、最近では先生やお友達と一緒に驚いたり喜んだりする姿がたくさん見られるようになりました。これからは子どもたち一人ひとりの個性や思いを大切に、手先を使ったり様々な素材に触れていきながら、製作遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



かにぐみ (1歳児)

かにぐみでは、丸い形のスタンプを押して、ブドウを作りました。「やりたい!」、「じぶんで!」と言って、スタンプを手にとると、思い思いに押すことを楽しんでいました。一つ一つじっくりと押す子もいれば、画用紙いっぱいにとたくさん押す子もいて、個性あふれる作品ができました。他にも、花紙をちぎったり、丸めたりして、トンボの羽の模様を作りました。「ビリビリしようね」「ペタンできたよ」など、子どもたちのやり取りもかわいらしいです。これからも、いろいろな物に興味を持ち、触れる機会を作ってきたいです。

あしかぐみ (2歳児)

あしかぐみの子どもたちは、クレヨンやのりを使った製作を楽しんでいます。先月は、運動会にちなんで、こぶたの製作をしました。耳と鼻をのりを使って貼りました。のりを使う時は、1本指で少しずつのりを取り、上手にのばしています。また、クレヨンを使って、目と口を描きました。一人ひとり違った、いろいろな表情のとってもかわいいこぶたができました。これからも新しいことに挑戦し、製作あそびを楽しんでいきたいと思います。



いるかぐみ (3歳児)

いるかぐみになり、はさみやのり、絵の具などの道具を使った製作を楽しんできました。一回切りから始めたはさみは上手になり、2回3回と続けて切れるようになりました。のりではどの指を使うのか、どのくらいの量をつけるのかなど、子ども同士で話し合う姿も見られます。製作がとても大好きな子どもたちなので、今後も様々な素材を使い、作る楽しさを味わいながら取り組んでいきたいと思います。



くじらぐみ (4歳児)

くじらぐみは、様々な形を型紙で型取って、ハサミで切りとんぼを作りました。型紙がずれないようにしっかり押さえて型取り、線に沿っていろいろな形をきれいに、はさみで切れるようになりました。運動会の絵では自分の身体の形や大きさに気づき、腕や膝が曲がったり、身体と顔の大きさを比べながら、特徴を捉えてイメージした物を描きました。様々な技法や想像して最後まで自分で作りあげ、達成感を得て完成させた、くじら組の作品をまた見てください。



かもめぐみ (5歳児)

かもめぐみの子どもたちは、自分が見たものや経験したことを描き楽しんでいます。平面の絵だけでなく、立体の物を描くことにも頑張っていて取り組んでいます。絵に少しずつ動きが出てきて、より一層描くことを楽しんでいます。子どもたち一人ひとりの作品を十分に認めていきながら、自信を持ち表現する楽しさを味わってほしいと思います。自然物にも興味があるかもめぐみの子どもたち。その季節ならではのものを使って、製作遊びにも挑戦していきたいと思っています。どのような作品が出来上がるのか見てみて下さいね。

